

## **Pressemitteilung**

### **Mit der Kommission nicht abgesprochene Pressemitteilung von Dr. Andreas Singler / Bestätigung der inhaltlichen Korrektheit der Dopinganschuldigungen gegen Radsport und Fußball**

Als Vorsitzende der Evaluierungskommission bedauere ich den Alleingang von Dr. Singler außerordentlich. Obgleich im Namen der gesamten Kommission verfasst, hatte ich und Kollegen keine Information von der beabsichtigten Pressemitteilung. Dr. Singler hatte die Kommission am Wochenende darüber informiert, dass das Staatsarchiv Freiburg einem Journalisten für heute Zugang zu den Klümper-Akten der Staatsanwaltschaft Freiburg erteilt hat. Er hat zudem mitgeteilt, dass er diese Information auch Rektor Prof. Dr. Schiewer mitteilen wird. Dr. Singler hat von sich aus der Kommission mit der Zustellung der PM seinen Rücktritt aus der Kommission angeboten. Die Kommission wird dazu beraten.

Die von Dr. Singler aus den bei Prof. Dr. Armin Klümper im Zuge der Ermittlungen 1983 und 1984 beschlagnahmten Unterlagen erhobenen Dopingvorwürfe gegen Prof. Klümper, dem Bund Deutscher Radfahrer, dem VfB Stuttgart und dem SC Freiburg sind nach meiner Kenntnis durch die Akten belegt.

#### **Prof. Dr. Letizia Paoli, Kommissionsvorsitzende**

Leuven, 2. März 2015

#### **Kontaktadresse:**

Prof. Dr. Letizia PAOLI  
LINC, Leuven Institute of Criminology  
K.U. Leuven Faculty of Law  
Hooverplein 10-11 B-3000 Leuven - Belgium  
Phone: + 32 (0)16 325274  
Fax: + 32 (0)16 325463  
E-mail: [Letizia.Paoli@law.kuleuven.be](mailto:Letizia.Paoli@law.kuleuven.be)

#### **Homepage mit Information zur Kommissionsarbeit:**

[www.evaluierungskommission-paoli.be](http://www.evaluierungskommission-paoli.be)